

ABSTRAK

Siti Khalimatus Sa'diyah, NIM: 1840110095, "Pengaruh Disfungsi Hubungan Keluarga terhadap Sikap Keagamaan Remaja di Desa Margorejo Dawe Kudus". Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam, IAIN Kudus 2022.

Tujuan dari penelitian yang penulis lakukan ini adalah untuk mengetahui, terutama terkait dengan hal-hal: (1) Disfungsi hubungan keluarga di Desa Margorejo Dawe Kudus. (2) Sikap keagamaan remaja di Desa Margorejo Dawe Kudus. (3) pengaruh disfungsi hubungan keluarga terhadap sikap keagamaan remaja di Desa Margorejo Dawe Kudus.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kuantitatif. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *sampling* jenuh. Sampel dalam penelitian ini yaitu keseluruhan remaja di Desa Margorejo Dawe Kudus. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner, dokumentasi, observasi. Teknik analisis data menggunakan uji validitas dan reliabilitas instrument, uji asumsi klasik, uji regresi linier sederhana, uji t parsial dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) terdapat disfungsi hubungan keluarga yang diindikasikan dengan adanya orang tua yang sering bertengkar saat di rumah. Dilihat dari nilai mean yakni 33,9000 dimana nilai tersebut berada diantara interval 27 – 34,4 dengan ini dapat dikatakan bahwa disfungsi keluarga di Desa Margorejo Kudus dalam kategori sedang. (2) Sikap keagamaan remaja sedang, nilai mean yaitu 36,8333 nilai tersebut berada pada interval 31,4 – 40 yang ditunjukkan dengan remaja yang kurang taat kepada orang tua. (3) Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel disfungsi hubungan keluarga dan variabel sikap keagamaan remaja di Desa Margorejo Dawe Kudus. Sesuai dengan nilai signifikansi 0,001 yang lebih kecil dari 0,05. Besarnya pengaruh disfungsi keluarga terhadap sikap keagamaan remaja ditunjukkan dengan hasil 73,6% sedangkan sisanya 26,4% dipengaruhi oleh variabel lain.

Kata Kunci : Disfungsi Hubungan Keluarga, Sikap Keagamaan Remaja.